

Wujudkan Kamtibmas Kondusif dan Berikan Rasa Nyaman Bagi Masyarakat, Polsubsektor Terminal 3 Polres Kota Bandara Soetta Gelar Patroli Gabungan

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.GO.WEB.ID](https://tangerang.go.web.id)

Jul 11, 2024 - 12:36



TANGERANG - Polsubsektor Terminal 3 Polres Kota Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) terus berupaya mewujudkan kamtibmas agar senantiasa kondusif, aman

dan nyaman bagi masyarakat atau pengguna jasa penerbangan.

Hal tersebut disampaikan oleh Kapolsubsektor Ipda Agus DC saat memantau jajarannya patroli gabungan bersama unsur TNI, Avsec serta Security di Terminal 3 Bandara Soetta, Kamis (11/4) siang.

Menurut Agus, salah satu upaya dalam memelihara kamtibmas agar senantiasa kondusif itu yakni dengan menggelar patroli mobile maupun dialogis secara rutin di Bandara yang berlokasi di Tangerang tersebut.

Agus menjelaskan, pada patroli gabungan tersebut pihaknya menyampaikan imbauan terkait kamtibmas kepada para pengguna jasa penerbangan dan masyarakat yang beraktivitas di wilayah tersebut.



Pihaknya juga berpesan kepada pengguna jasa penerbangan agar senantiasa menjaga barang bawaannya masing-masing untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan, seperti hilang, tertukar atau ketinggalan.

Selain itu, lanjut Agus, pihaknya juga mengimbau agar masyarakat tidak membawa barang-barang yang dilarang Undang-Undang atau barang yang membahayakan proses penerbangan pesawat.

Terakhir, dirinya pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini berlangsung kondusif, selama kegiatan patroli gabungan tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait kamtibmas. Arus penumpang pesawat dan kendaraan terpantau ramai lancar," tandas Agus.

Sementara, Anisa Zahra (29) salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli gabungan tersebut. Menurut dia, pesan-pesan dari pihak kepolisian sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada bapak Polisi Bandara Soetta, kami merasa aman dan terayomi," pungkas Anisa yang juga mengaku sedang menunggu kedatangan sepupunya dari luar negeri tersebut. (Hms/Hadi)